Familia se realiza prueba de ADN en el IML para cotejarlo con cadáver de mujer no identificada

viernes, 08 de junio de 2018

Escrito por Redacción Central

El Instituto de Medicina Legal (IML), por este medio informa que procedió a realizar pruebas de ADN a una familia con el fin de determinar la filiación con el cadáver de una persona no identificada, del sexo femenino, de aproximadamente 35 años de edad, que se encuentra en la morgue desde el 5 de Junio.

En una nota de prensa reciente, el IML informó que el cuerpo de la persona no identificada fue encontrado en la "Isla del amor", en el lago Xolotlán, en Managua. Fue trasladada al IML procedente del distrito 2 de la Policía Nacional.

Funcionarios de la Oficina de Atención al Público del IML, explicaron que de dos familias que acudieron al IML en busca de una familiar desparecida, en uno de los casos la información aportada en la ficha, tiene una alta probabilidad de ser la persona que buscan.

Los análisis de ADN del cuerpo se cotejarán con el ADN de los supuestos hijos, lo que permitirá comprobar o descartar científicamente la identidad de la persona fallecida.